



れんげだより 4月号

令和4年4月
万博れんげ保育園

待ち望まれた春の日に、お子さまのご入園、ご進級、誠におめでとうございます。

園庭の桜も初めて花をつけてくれました。

当園では乳幼児期を「愛着形成」と「思いやりの心を育む」大切な時期と捉えております。まずは保育園で関わる大人が安心できる存在であることを感じてもらうところから、おともだちと繋がっていきます。身近な環境に主体的に関わるなど、遊びを通した総合的な保育は、情緒を安定し、社会性の発達、自己肯定感、自他への信頼、基礎学力の定着に影響すると考えております。熱中し、自らの発意で遊べる子どもになって欲しいと願っております。

また、進級は「大きくなった」ということを実感できる大切な機会です。遊びのうえでも、レゴブロックが使えるようになったり、いままでは「憧れ」だったことが自分で実現できるようになります。「なりたい自分」と「実際の自分」との差に気づいてしまうこともあるかもしれません。園では、ちいさな「できたこと」を丁寧に認め、ひとり一人が「自分が大きくなったこと」を感じられるようにしていきます。ご家庭においても、お子さまの良さを見つけていただけますようお願いいたします。

最後に、はじめての保育園での生活が始まるおともだち、他の園から移ってきたおともだち、お兄ちゃんお姉ちゃんになって少しばかり緊張気味なおともだち、どのお子さまもそれぞれが、これから始まる保育園での生活に期待とちょっぴりの不安を持っていることと思います。ご家庭と保育園がしっかり手を携えあって進みたいと考えております。これから、どうぞよろしく願いいたします。

園長 西浦 忠史

4月の行事

21日(木) 避難訓練 28日(木) お誕生日会(幼児クラス)
26日(火) 身体測定

<入園式・進級式>

在園児 …4月1日(金) 進級式を行います。
新入園児…4月2日(土) 入園式を行います。



<クラス懇談会>

4月から5月の土曜日、午前中にクラス懇談会を行います。
詳細が決まり次第お伝えします。